

Les plumes dans la peau

BADMINTON. Ce n'est pas passé loin pour Élise Nyala, associée à une joueuse du comité 92, en finale de la région Île-de-France du double-dame.

21/14 dans le premier set, pour deux sets suivants perdus sur le fil, ultra serrés comme un espresso : 19 à 21. « C'était archi serré, donc je suis archi

déçue, confiait la cadette 1ère année, de retour à l'entraînement. J'ai raté la qualification aux championnats de France d'un cheveu. » D'une plume. N'en reste pas moins que Loïc Meuriot, son entraîneur, est plus que satisfait des performances d'Élise. « Je l'entraîne depuis qu'elle est poussine. Je suis fier de sa progression. Elle est la fille du Président ! Elle pratique depuis toujours. C'est une bosseuse, qui s'entraîne trois fois par semaine car elle vient régulièrement bader lors du créneau libre avec les adultes de la section. Son point fort, c'est sa qualité de frappe fond de court. Elle peut tuer l'échange n'importe quand d'un amorti, d'un piqué, d'un smash. Elle doit encore progresser sur son jeu de mi-court. » Dans le département, elle n'a pas vraiment de concurrence. Elle aligne déjà cinq titres à ce niveau. Cette saison, Élise, qui fêtera ses 15 ans en juin prochain, a été de l'aventure épique de l'équipe première en pré-régional, soldée par huit victoires en huit matchs. Rendez-vous l'année prochaine en R3. / C

